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Тренерские отставки в КХЛ 
 
"Отставки". КХЛ. Моряки осели на дне, а командир покинул корабль 
(Allhockey.ru/forum/blog) 
Осень - непростое время для всех. Школьники и студенты идут в школу и 
институт, птицы улетают на юг, у многих людей портится настроение в виду 
отсутствия теплых деньков. Для хоккеистов и тренеров осень тоже играет не 
малую роль. 
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КХЛ как организация 
 

Газпромовский цирк. КХЛ скоро перестанет быть интересной всем 
(Allhockey.ru/forum/blog) 
Уж никогда я не думал, что буду писать так жестко о нашем клубном хоккее. Да, 
у российского хоккея были тяжелые времена, собственно, как и у любой другой 
хоккейной державы, но то, что происходит сейчас, не поддается абсолютно 
никакой критике.  
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КХЛ дисквалифицировала защитника "Ак Барса" Абросимова, напавшего 
на судью, на 6 игр (Р-Спорт) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
дисквалифицировал защитника казанского "Ак Барса" Романа Абросимова на 
шесть матчей, сообщается на сайте лиги. 
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Голкипер "Сочи" оштрафован за удар между ног соперника клюшкой 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Вратарь "Сочи" Дмитрий Шикин наказан денежным штрафом решением 
спортивно-дисциплинарного комитета КХЛ за удар клюшкой между ног 
соперника, информирует пресс-служба лиги. Голкипер в матче регулярного 
чемпионата КХЛ против московского "Динамо" нанес удар клюшкой между ног 
нападающему Евгению Артюхину . 
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КХЛ: судейство 
 

Абросимов, Панин и еще 7 хоккеистов, которые били судей 
(Чемпионат.com) 
Рыспаев и вовсе применил против арбитра силовой прием. 

перейти к статье 



 

 

КХЛ: новости клубов 
 

Обзор дня: Игрок "Ак Барса" ударил судью. Почему в команде 
Билялетдинова пропала дисциплина (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Травма Джастина Азеведо, отказ рижан от легионера и другие события - в обзоре 
дня Алексея Шевченко Магия Дацюка снова в действии. СКА начнет новую 
серию? 
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С. Жуков: "Локомотив" ведет поиск даже в детских садах, одной школы 
мало (Чемпионат.com (championat.com)) 
Экс-защитник Сергей Жуков ныне отвечающий за работу детских школ в 
"Локомотиве", поделился мнением о работе ярославских хоккейных школ. 
"Самое главное - массовость. Одной школы Ярославлю точно было мало, ее не 
хватало для того числа ребят, которых мы можем набрать. Мы ищем детей в 
детских садах, ежегодно в наши школы приходят около 200 человек. Если бы 
была одна школа, то мы бы не смогли принимать столько ребят. 
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ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Тренерские отставки в КХЛ 
 
 

"Отставки". КХЛ. Моряки осели на дне, а командир покинул корабль 
(Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 14 октября 2017) 
Осень - непростое время для всех. Школьники и студенты идут в школу и 
институт, птицы улетают на юг, у многих людей портится настроение в виду 
отсутствия теплых деньков. Для хоккеистов и тренеров осень тоже играет не 
малую роль. Хороший старт предает уверенность команде и главному тренеру, 
всиляет веру в болельщиков и дает новую пищу для размышлений хоккейным 
экспертам. Но не у всех команд получается хорошо стартовать в чемпионате, в 
следствии этого, команду начинает трясти, особенно, если эта команда состоит 
из не выскоого уровня игроков. Именно это и случилось во владивостокском 
клубе. Вслед за Озолиньшем, Захаркиным, Кудашовым и Ржигой, работу потерял 
Александр Андриевский. 
Но есть один нюанс. Андриевский сам подал в отставку, в отличие от своих 
четырех предыдущих коллег. Александр Леонидович был в шаге от ухода еще в 
прошлом сезоне. Тогда команда, так же как и сейчас, терпела ряд поражений, и 
после разгромного поражения от нижегородского Торпедо Андриевский написал 
заявление об уходе. Тогда руководство не приняло отставку белорусского 
специалиста. Заручившись поддержкой клуба, дружина Андриевского все-таки 
смогла вылезти, как из турнирной ямы, так и из психологической. В итоге 
Адмирал с трудом, но все же, сумел решить задачу на сезон - вышел в плей-
офф. В этом же сезона у клуба проблем прибавилось в разы. У Адмирала и 
раньше были проблемы, в виде долгов, но в этом сезоне появились претензии к 
легионерам. Ясно, что 80 % успеха команды зависит от легионеров, ведь любой 
россиянин в Адмирале, кроме Ткачева, по-хорошему, не соответствует уровню 
1-2 звена, а ведь именно эти звенья должны определять результат. Все 
легионеры, без исключения, стали играть хуже по сравнению с прошлым 
сезоном. Даже капитан команды, заводила - Оскар Бартулис стал щадить себя. 
Для сравнения в прошлом сезоне на его счету 41 силовой прием за 53 игры, в 
этом сезоне 3 за 18 игр. Следующий фактор, возможно, из-за которого команде 
с самого начала пришлось тяжело, это - календарь. 
Волей календаря Адмирал был вынужден 7 первых матчей сезона провести на 
выезде. Не думаю, что стоит объяснять, как тяжело играть 7 игр подряд на чужой 
площадке, к тому же если ты команда с Дальнего Востока. В этой поездке клуб 
из Владивостока посетил Уфу, Нижнекамск, Казань, Сочи, Челябинск, 
Екатеринбург и Магнитогорск. Что закономерно 6 матчей из 7 были с командами 
из одной конференции. В итоге Адмирал с выезда привез 3 очка из 21 
возможного. Хуже старта, наверное, не придумаешь. Да, сложный календарь, но 
это не снимает вину с тренерского штаба и игроков. С первой же выездной серии 
Адмирал обосновался на дне Восточной конференции, и теперь титаническими 
усилиями будет пытаться исправить ситуацию. Ну и немаловажной, я бы сказал, 
ключевой проблемой команды из Владивостока является финансирование, 
которое и так было небольшим, а теперь стало еще меньшим. 
Летом клуб по различным причинам покинули : Андрей Конев, Андрей Сигарев, 
Михаил Фисенко, Сергей Барбашев. Все они являлись, ну может не ключевыми 
игроками, но теми, кто постоянно играли игроками основы. Им на смену пришли 
Тигран Манукян, Павел Махановский, Евгений Григоренко, Иван Налимов, 
Владимир Бутузов, Иван Мищенко и Георгий Сергеенко. Из них только 



 

 

Григоренко и Налимов соответствуют уровню КХЛ. Все остальные либо молоды, 
либо никому не нужны, как Махановский, который так и не смог к 24 годам 
заиграть на уровне КХЛ, но все-таки в Адмирале ему нашли место в 4 звене, но, 
справедливости ради, надо сказать, что это не тот игрок, на которого стоит 
опираться. Как итог - ушли 4 игрока основного состава, а пришел один. 
Единственное, что укрепили, так это вратарскую линию, вернув Налимова. Но я 
бы не стал предъявлять большие вопросы к менеджерам Адмирала, все-таки они 
не виноваты, что работают в таких условиях.Андриевский второй раз за год 
решил покинуть свой пост, я думаю, что нынешняя ситуация была похожа на 
прошлогоднюю. Так же, как и в том сезоне Андриевский предвкушал свою 
отставку, просто в прошлом сезоне ему дали поработать, а в этом же, когда уже 
руководство клуба собралось в Москве решать судьбу тренера, белорусский 
специалист все понял, не стал ждать приговора и ушел сам. Он не хотел 
испортить себе репутацию, о ней думает любой тренер лиги, но вот так вот 
самому уйти, как Александр Леонидович, может далеко не каждый. Вот поэтому 
я зауважал этого специалиста, повел себя, как мужик, взял всю ответственность 
на себя, хотя команда тоже могла бы и побиться за тренера, который 2 года 
подряд выводил их в плей-офф. К Андриевскому есть вопросы, но их немного, 
все-таки состав у Адмирала с каждым годом все слабее и слабее. Новый 
тренером до конца месяца назначен Фредрик Стиллман. Получится ли у шведа? 
Не знаю, все-таки потолок этой команды 7-8 место в конференции. Кардинально 
он ситуацию изменить не сможет, но поставить игру, с которой можно выйти в 
плей-офф, думаю в состоянии. 
Андриевский должен найти работу, правда, не уверен, что в ближайшее время. 
2 выхода в плей-офф с не самой сильной командой должны сыграть большое 
значение в приглашении белорусского специалиста в клуб-середняк КХЛ. 
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КХЛ как организация 

 
 

Газпромовский цирк. КХЛ скоро перестанет быть интересной всем 
(Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 14 октября 2017) 
Уж никогда я не думал, что буду писать так жестко о нашем клубном хоккее. Да, 
у российского хоккея были тяжелые времена, собственно, как и у любой другой 
хоккейной державы, но то, что происходит сейчас, не поддается абсолютно 
никакой критике. У нас в стране на каждом углу все чиновники говорят, что наш 
спорт должен развиваться, мы должны всех рвать, мы великая держава. Да, 
господи, Россию уже вполне можно называть страной балаболов, из-за 
некоторых кадров, которые умеют только языком чесать, а на деле ничего не 
делают для достижения больших результатов, за которые реально не стыдно. И 
такая дичь происходит чуть ли не в каждом виде спорта в нашей стране. Приведу 
в пример - КХЛ. Ну уж что-что, а советский и российский хоккей всегда ставили в 
пример, причем все страны мира. Нам завидовал весь мир, глядя на достижения 
наших сборных, клубов. А сколько человек выбиралось на драфте НХЛ в свое 
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время.. куда это все ушло.. ну, вы поняли. Нынешняя КХЛ похожа не на 
профессиональную лигу, а на настоящий цирк, причем цирк, которым управляют 
клоуны. За последние 3-4 сезона лига превратилась в самую настоящую 
анархию. Итак, сейчас я напишу 4 причины по которым, "вторая лига мира" 
скатывается в болото, и почему она уже стала неинтересной российскому 
болельщику. 
Потолок зарплат. 
Некоторые говорят, мол, в лиге вообще не существует потолка зарплат, тут они 
неправы. Он существует, но назвать его жестким никак нельзя, он скорее 
натяжной. Все клубы лиги могут его обходить, платя при этом соответственную 
сумму за превышение. Возникает вопрос : "Ну как мы можем называть себя 
сильной и конкурирующей лигой, когда многие клубы лиги чихают на этот самый 
потолок?" Более того, у нас итак в лиге есть разделение клубов на : богатых и 
всех остальных, это убивает почти всю интригу, так еще и руководство лиги, 
делает все, чтобы наш чемпионат превратился в соперничество 7-8 клубов. Если 
бы у нас был жесткий потолок зарплат, то клубам-олигархам приходилось бы 
немного снизить свои аппетиты и начинать более обдуманно походить к 
подписанию тех или иных хоккеистов, да и хоккеисты бы, большое их число, 
стали бы получать деньги, на которые они реально играют. И не стоит забывать, 
что зарплатные ведомости у нас в лиге держат под стражайшим секретом, в 
отличие от НХЛ, к которой мы стремимся, уже давным-давно можно найти 
информацию про заработную плату тех или иных хоккеистов. Как только 
хоккеисты подписывают контракт с клубами НХЛ, сразу же появляется 
информация какую сумму получат игроки за годы проведенные в клубе. Вы 
можете представить, что завтра любой клуб КХЛ озвучит заработную плату 
любого хоккеиста своей команды? Я нет. Для чего закрывают ведомость? Чтобы 
народ не узнал какие деньги получают некоторые хоккеисты, которые просто-
напросто не играют на те деньги, которые им падают на карточку. Пример - Данил 
Мамаев из Трактора. Защитник дебютировал в лиге в прошлом сезоне и не 
сказать, чтоб удачно, но получает он на уровне среднего игрока КХЛ, а все 
потому что у него тесть - Иван Сеничев, директор челябинского клуба. И вы 
представляете какая волна поднялась бы если бы его цифры в контракте 
появились в открытом доступе? Сразу же бы начали спрашивать с руководства, 
почему они платят довольно не малые деньги достаточно посредственному 
игроку, когда за эти же средства можно купить игрока лучше него? Ну и судя по 
схеме выше, с сезона 18-19 в лиге будет жесткий потолок зарплат, но все-таки, 
так называемую звезду, из-под этого потолка вывести можно, а вот с сезона 20-
21 у нас в лиге должно настать равенство. Потолок будет 600 миллионов рублей. 
Это означает, что уровень хоккея должен упасть, но лига станет конкурентной. 
600 миллионов, прямо скажем, небольшая сумма, и скорее всего мы доживем до 
того момента, когда игроки из КХЛ будут убегать в НХЛ за большими 
контрактами, а не наоборот, как сейчас. Зато игроки будут вынуждены снизить 
свои завышенные требования, ведь 600 миллионов это не 900, да и клубов на 
тот момент должно стать меньше, не стоит про это забывать. 
Конкуренция в лиге. 
Чтобы понять всю ситуацию, которая творится в лиге, достаточно посмотреть с 
каким числом побед и поражений, на данный момент, идет питерский СКА, 
заглянуть в состав московского ЦСКА и офигеть от глубины состава, да и просто 
посмотреть сколько матчей плей-офф прошлого сезона закончились со счетом 
4-0 и 4-3. Ответ таков - 5 серий по 4-0 и 0(!) серий по 4-3. Интересная все-таки у 
нас лига, да? В КХЛ давно уже не было каких-то бомбовых серий плей-офф и тем 
более команд, которые сотворили мега-сенсацию. По сути, у нас чемпионат 



 

 

делится на : соперничество между 7-8 клубами, и соперничество за попадание в 
плей-офф. В прошлом сезоне Нэшвилл, выступающий в НХЛ, скрепя всем чем 
можно, запрыгнул в вагон уходящего поезда, под названием плей-офф Кубка 
Стэнли. Предаторз тогда вынесли Чикаго, Сент-Луис и Анахайм и только в 
финале уступили Пингвинам из Питтсбурга. И это не единичный случай, был еще 
Лос-Анджелес, занявший 8 место в Западной конференции, который в итоге в 
финале обыграл Нью-Джерси, много было таких ситуаций за многолетнюю 
историю НХЛ. Вы может сейчас представить, что какой-нибудь Витязь (не в 
обиду болельщикам подольского клуба) в этом сезоне возьмет и выйдет в финал 
Кубка Гагарина? Вот и про тоже. Нужно срочно что-то менять, пока мы 
окончательно все не про##али. 
Массовый отъезд игроков в Северную Америку. 
Почему все так происходит? Потому что у нас девиз лиги - "Все для сборной, все 
для победы". Всех лучших растаскивают два базовых клуба сборной - СКА и 
ЦСКА. По сути, осталось только два потенциальных игрока сборной, которых еще 
не забрали представители москвичей и северной столицы России, это - Анатолий 
Голышев и Владимир Ткачев. Забирая всех лучших игроков, боссы армейцев 
говорят, что таким образом команда сплачивается, сыгрывается и дает 
результат на чемпионате мира. Но извините, где результат? Из-за отсутствия 
конкуренции в лиге, этим летом в Северную Америку уехали : Вадим Шипачев, 
Евгений Дадонов, Ярослав Дыбленко, Максим Мамин, Николай Белов, Андрей 
Локтионов, Алексей Береглазов, Виктор Антипин, Михаил Воробьев, Андрей 
Миронов. Все они уехали в НХЛ, даже несмотря на то, что Гарри Бэттмен не 
отпустит игроков лучшей лиги мира на ОИ. Главной причиной уезда являлось 
отсутствие живой конкуренции, а такие люди, как Дыбленко, Мамин, Белов, 
Миронов улетели в Северную Америку даже не игроками основной сборной, и в 
КХЛ им бы предложили гораздо больше, чем в НХЛ, в НХЛ у них у всех 
минимальный контракт. Никто так долго не готовится к ЧМ, как наша сборная, 
руководители сборной считают, что это должно принести нам победу на мировом 
первенстве. Итог - 0 золотых медалей за 3 года. Создавая базовые клубы 
сборной Тимченко и партнеры убивают интригу в чемпионате. Игроки играют и 
выигрывают матч за матчем, не прилагая при этом особых усилий, а как только 
на ЧМ встречается сильный соперник, сборная, в очередной раз, поднимает 
лапки к верху, ведь СКА и ЦСКА такой конкуренции в чемпионате, естественно, 
не встречают. Ну, играют они порядка 10 матчей за сезон с клубами, которые 
могут навязать хоть какую-то борьбу, но это совсем не та практика, которая 
нужна игрокам сборной. 
Регламент. 
А вернее его отсутствие. Регламент является неотъемлемой частью любого 
конкурса, соревнования и поэтому его соблюдение напрямую зависит от 
качества того или иного турнира. Сейчас в нем столько не понятного, что просто 
голова кругом идет, но я выбрал 3 примера, которые докажут, что единого 
регламента в КХЛ, к сожалению, нет. Весной этого года, КХЛ 
дисквалифицировала Даниса Зарипова за употребление допинга, а игроку СКА, 
Сергею Плотникову, поступило устное предупреждение, хотя в его крови тоже 
было найдено некоторое количество запрещенных препаратов. 
В начале сезона перенесли дедлайн. Казалось бы мелочь, но все же. В 
нормальных лигах правила не меняют по ходу сезона. 
Скрытая аренда. На эту тему спорили так долго, что до сих пор так большинству 
болельщиков и не понятно есть ли в КХЛ скрытая аренда или нет. Официально - 
есть, но все клубы плюют на нее с высокой колокольни. Возьмем пример с 
Кириллом Семеновым, нынешним игроком Авангарда. Воспитанник омского 



 

 

хоккея играл за Кузню два сезона, в прошлом сезоне отлично себя 
зарекомендовав, привлек внимание омского клуба, и те решили вернуть своего 
воспитанника в родной клуб, к тому же Кузня теперь не является командой КХЛ. 
Кузня же, в свою очередь ответила отказом, мол, аренда в КХЛ запрещена, или 
платите деньги, либо до свидания. Авангард просто так этого не оставил, в итоге 
все дошло до суда, где признали, что Семенов должен выступать в Авангарде. 
Просто украли игрока у Кузни. И это не единичный пример. Можно взять Кирилла 
Капустина из Локомотива, вечно разъезжающий по арендам, Максим Лазарев из 
Ак Барса, который по словам Билялетдинова, через год вернется из Торпедо в 
Ак Барс. То есть Билялетдинов этого даже не скрывает.. Фантастика. Манукян из 
того же Авангарда, если заиграет во Владивостоке, то и он вернется в Омск. И 
таких примеров море, не хватит времени, чтобы про все написать. 
Вот такая вот у нас лига, дамы и господа. Надеюсь весь этот кошмар скоро 
закончится и в лигу придут компетентные люди, которые не будут убивать 
российский хоккей. 

http://allhockey.ru/forum/blog/Andrey+Bobrov/ra%D0%B7%CF%80po%D0%BCo%D
0%B2c%C4%B8%D0%B8%D0%B9_%D1%86%D0%B8p%C4%B8._%C4%B8x%D0
%BB_c%C4%B8opo_%CF%80epec%D1%82a%D0%BDe%D1%82_6%C6%85i%D1
%82%C6%85_%D0%B8%D0%BD%D1%82epec%D0%BDo%D0%B9_%D0%B2ce
%D0%BC_b-23614_sid-ba83bc4ea2848956edea1d59de96073e.html 

К заголовкам сообщений 
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КХЛ дисквалифицировала защитника "Ак Барса" Абросимова, напавшего 
на судью, на 6 игр (Р-Спорт, Москва, 14 октября 2017) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
дисквалифицировал защитника казанского "Ак Барса" Романа Абросимова на 
шесть матчей, сообщается на сайте лиги. 
В пятницу в Ярославе "Ак Барс" со счетом 2:6 уступил местному "Локомотиву". 
Абросимов получил дисциплинарный матч-штраф на 58-й минуте за грубый 
прием, приведший к травме игрока хозяев Рушана Рафикова. После этого 
защитник казанцев вступил в конфликт с игроком "Локомотива" Даниилом 
Апальковым и одним из судей. Когда второй арбитр попытался успокоить 
хоккеиста, он оттолкнул его и ударил другого судью. 
За атаку на Рафикова Абросимов был дисквалифицирован на один матч КХЛ, а 
за оскорбление судей и неспортивное поведение защитник "Ак Барса" получил 
пять игр дисквалификации. Кроме того, за оба эпизода Абросимов выплатит 
денежный штраф.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171014/1127159139.html 

Похожие сообщения (8): 

• Sports.ru, Москва, 14 октября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 октября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 14 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 октября 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 14 октября 2017 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 14 октября 2017 

• Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 14 октября 2017 
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• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Голкипер "Сочи" оштрафован за удар между ног соперника клюшкой 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 октября 2017) 
Вратарь "Сочи" Дмитрий Шикин наказан денежным штрафом решением 
спортивно-дисциплинарного комитета КХЛ за удар клюшкой между ног 
соперника, информирует пресс-служба лиги. Голкипер в матче регулярного 
чемпионата КХЛ против московского "Динамо" нанес удар клюшкой между ног 
нападающему Евгению Артюхину. 
Отмечается, что наказание голкипера "5+20" оставлено без изменений. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/golkiper-sochi-oshtrafovan-za-udar-
mezhdu-nog-sopernika-klyushkoy-1321727/ 
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• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 октября 2017 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 октября 2017 
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Абросимов, Панин и еще 7 хоккеистов, которые били судей 
(Чемпионат.com, Москва, 14 октября 2017) 
Рыспаев и вовсе применил против арбитра силовой прием. 
Случай с Абросимовым 
В конце третьего периода матча с ярославским "Локомотивом" защитник "Ак 
Барса" Роман Абросимов сделал подножку Рушану Рафикову. Удар пришелся 
форварду "железнодорожников" в колено, и повреждение вышло серьезным. 
Сильно прихрамывая, Рафиков уехал на скамейку своей команды, а арбитры 
выписали Абросимову вполне логичный в таком случае пятиминутный штраф. Но 
это ему не понравилось, и он начал пытаться выяснить отношения с Апальковым, 
а арбитра, мешавшего ему это сделать, толкнул, за что и был удален до конца 
игры. Теперь ему наверняка светит дисквалификация. Остается только 
предполагать, в чем была необходимость такой агрессии за две минуты до 
финальной сирены в ситуации, когда твоя команда проигрывает со счетом 2:6. 
Вопиющий инцидент в Бурятии 
Еще более жесткий случай произошел в матче чемпионата Бурятии. Во время 
матча между командами "Армеец" и "Дорожник" игрок "Армейца" Сергей Петров 
в грубой форме не согласился с решением арбитра Никиты Тихонова, и ударил 
того клюшкой, а после этого пригрозил "вообще убить". Второму арбитру он 
сломал палец. На следующий день после инцидента, 30 ноября 2016 года игрок 
был исключен из Федерации хоккея Бурятии. Ему запретили выступать за другие 
команды, а клуб "Армеец" был расформирован. 
Ударил судью? Плати 10 миллионов! 
Случаи немотивированной жестокости игроков по отношению к судьям были и в 
НХЛ. Примером является эпизод из матча "Калгари Флэймз" - "Нэшвилл 
Предаторз". Защитник хозяев Деннис Уайдман перед этим моментом попал под 
силовой прием, но арбитры нарушения не зафиксировали. Видимо, игрок, не 
согласный с их решением, решил наглядно им продемонстрировать, как ему 
было неприятно. На видео заметно, как он подъехал сзади к линейному судье 

https://www.championat.com/hockey/news-2927338-zaschitnik-ak-barsa-abrosimov-diskvalificirovan-na-shest-matchej-i-oshtrafovan.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/golkiper-sochi-oshtrafovan-za-udar-mezhdu-nog-sopernika-klyushkoy-1321727/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/golkiper-sochi-oshtrafovan-za-udar-mezhdu-nog-sopernika-klyushkoy-1321727/
http://sport.business-gazeta.ru/news/202334/
http://allhockey.ru/news/show/304020-Shikin_oshtrafovan_za_udar_kljushkoj_nanesennyj_Evgeniju_Artjuhinu
https://www.championat.com/hockey/news-2927406-khl-oshtrafovala-vratarja-hk-sochi-shikina-za-udar-kljushkoj.html


 

 

Дону Хендерсону, а затем от души приложил его о борт. Удар был настолько 
сильным, что Дон даже не сразу пришел в себя. У него диагностировали 
сотрясение мозга. В итоге Уайдману дали 20 матчей дисквалификации, но потом 
ее вполовину урезали, а независимого арбитра, который принимавшего 
решение, уволили. Хендерсон тоже не остался в стороне. Он подал в суд иск на 
игрока размером аж в 10,25 миллиона долларов. История пока не закончена. 
Наказали за плевки 
Настоящий кошмар произошел в матче за третье место на юношеском Кубке 
Пасхи среди игроков 2001-2002 годов рождения в апреле этого года. Игра между 
командами "Брест" и "Кошице" закончилась победой словацкого коллектива. Но 
примечательно не это, а то, что после финальной сирены парни из обоих клубов 
высыпали на лед и устроили массовую драку. На какое-то время судьям удалось 
погасить конфликт, но затем двое игроков "Бреста", потеряв интерес к избиению 
соперников, переключились на главного арбитра. К слову, тот сумел отбиться. 
Как сказал главный тренер белорусской команды Василий Хевук, драка была 
спровоцирована тем, что с первого дня турнира этот судья плохо относился к его 
подопечным, а в той злополучной игре оскорблял и плевался в них. Такому 
поведению, что со стороны арбитра, что со стороны ребят, в хоккее не место. 
Владислав Каменев травмировал судью в финале МЧМ-2016 
Все мы помним финал МЧМ-2016, когда российская команда отыгралась за 
шесть секунд до конца основного времени, но в итоге проиграла финнам в 
овертайме. В памяти болельщиков остался эпизод с капитаном нашей 
"молодежки" Владиславом Каменевым. Его удалили при счете 3:2 в пользу 
сборной Финляндии за две минуты до сирены. Раздосадованный таким 
решением, он сломал клюшку и случайно ударил помощника судейской бригады 
в боксе для штрафников, за что получил заслуженное удаление до конца матча. 
Несдержанность довела до тюрьмы 
А иногда нападение на хоккейного судью карается вполне реальным 
административным наказанием. 18-летний игрок из Канады Коул Тревор Кейн 
вам это подтвердит. В матче юниорских команд он ударил арбитра несколько раз 
по лицу за то, что тот пытался разнять потасовку на льду. Следующий месяц 
хоккеист провел за решеткой. 
И снова Рыспаев 
Дамы и господа, на сцене вновь Дамир Рыспаев ! В четвертом матче финальной 
серии чемпионата Казахстана между "Номадом" и "Темиртау" он применил 
силовой прием против судьи. Видимо, Дамир был недоволен тем, что тот 
свистнул нарушение у его партнера по астанинской команде, произошедшее за 
несколько секунд до этого. 
За случайно бьют отчаянно 
Еще один эпизод с просторов СНГ. В первом матче финала чемпионата 
Беларуси сезона-2011/12 между гродненским "Неманом" и жлобинским 
"Металлургом" нападающий гродненцев Александр Ковшик ударил помощника 
главного арбитра. Да так, что тот долго не мог подняться со льда. Грубияну 
незамедлительно дали матчштраф, а сам он оправдал свой поступок тем, что не 
хотел бить судью, а просто заметил чуждой корпус боковым зрением и выставил 
руки для защиты. Но дисциплинарный комитет Федерации хоккея Беларуси 
доводам нападающего не внял и дисквалифицировал его на 10 матчей. 
Удар Панина 
Завершим нашу подборку известным случаем, произошедшим в прошлом 
сезоне. Григорий Панин ударил судью во время матча "Слован" - ЦСКА. После 
атаки "армейцев" у ворот Барри Браста началась заварушка, и Панин прибежал 
туда от синей линии, дабы поддержать своих. Арбитры этого жеста доброй воли 



 

 

не оценили, и начали оттаскивать оттуда защитника, на что в ответ он толкнул 
линейного арбитра в шею. Как итог - дисквалификация на четыре матча. 
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Обзор дня: Игрок "Ак Барса" ударил судью. Почему в команде 
Билялетдинова пропала дисциплина (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 14 октября 2017) 
Травма Джастина Азеведо, отказ рижан от легионера и другие события - в обзоре 
дня Алексея Шевченко Магия Дацюка снова в действии. СКА начнет новую 
серию? 
Теперь, когда СКА проиграл первый матч, соперники к нему приезжают не такие 
обреченные. После первой игры " Салавата Юлаева " с питерским клубом Эркка 
Весетрлунд бросил: "1:6 показывает настоящий уровень моей команды" и 
спровоцировал вал критики в свой адрес. И совершенно зря.  
Все дело в том, что финский тренер старается привить команде стиль, это 
заметно, просто не дает слишком быстрый результат. Нет сомнений, что уфимцы 
попадут в плей-офф, а ситуация на "Востоке" такова, что совершенно неважно, 
какое место ты займешь. Все соперники равные. Нет там фаворита, а 
аутсайдеры в восьмерку и не попадут.  
" Салават Юлаев " играл неплохо, местами великолепно, но они опять 
пропускали простые голы, а Линусу Умарку пора прекратить оскорблять 
арбитров. В этот раз ему дали 10 минут. Я знаю настроение судей: в следующий 
раз его отправят до конца игры, а СДК еще и выпишет дисквалификацию. Молчи 
и играй. Стоит отметить и СКА. Они действительно в хорошей форме, у них почти 
нет слабых мест, но это только на первый взгляд. Иногда кажется, что наши 
команды не готовы воспользоваться слабостями соперника.  
ТРАВМА  
Нападающий " Ак Барса " Джастин Азеведо получил травму в игре с " 
Локомотивом ", был госпитализирован, и ему поставили какой-то плохой диагноз. 
Доктор казанского клуба предположил, что легионер команды выбыл на срок до 
двух месяцев и это время уйдет только на лечение. 
Возможно, в Казани после обследования диагноз будет смягчен, но не факт. 
Азеведо - лидер первого звена и теперь у Зинэтулы Билялетдинова точно 
возникнут проблемы. Они и в лидерах шли только за счет того, что у них было 
две классные тройки для нападения. 
Теперь остается одна, а мы в Ярославле увидели, что звено Владимира Ткачева 
с Робом Клинкхаммером и без Станислава Галиева не такое уж и острое. Да и 
вообще в Ярославле коллектив Билялетдинова предстал какой-то разваленный. 
Причем основные проблемы начались сразу после того, как сломался Джастин. 
ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ  
Роман Абросимов из " Ак Барса " получил 45 минут штрафа в одном из эпизодов, 
ударил арбитра и теперь СДК должен выписать ему максимально возможную 
дисквалификацию. Считаю, что ему надо выписать ему по максимуму, так как 
арбитров трогать нельзя. Это должны запомнить все хоккеисты в КХЛ. Приехал 
лайнсмен, встал на твоем пути - все, опускай руки, прекрати драться.  
А Роман продолжил, хотя уже было видно, что боя не получится. Понятно, что он 
был разозлен и на ярославцев, и на свой показатель полезности "-4" - худшая 
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цифра не только в команде, но и за весь насыщенный игровой день. И все-таки 
надо держать себя в руках - тут не двор.  
Отметим, что и перед моментом Абросимов сыграл очень грубо, едва не сломав 
хоккеиста " Локомотива ". Мог нанести травму своему коллеге. Что происходит в 
" Ак Барсе ", что там не думают о других хоккеистах? То Захарчук, то Абросимов.  
ОТКАЗ  
Рижское "Динамо " продолжает чистить кадры, но все это уже слишком поздно. 
У команды всего 8 очков после 21 матча. Они уже на 13 баллов отстают от 12 
места в турнирной таблице, а в заочном споре за последнее место их обошла " 
Лада ". В Тольятти же с хоккеистами и деньгами гораздо хуже.  
Латвийский клуб накануне отказался от услуг Лукаса Лессио. Он был далеко не 
худшим. Хотя бы по показателю полезности - "-3", да и забросил две шайбы в 13 
матчах. Мало? У " Динамо " десять форвардов, которые не забили ни разу, 
проведя минимум два матча.  
Но Лессио не стоило и приглашать. И никого не должны были обманывать 12+10 
в " Медвешчаке ". Там была анархия, а я прекрасно помню, как Лессио подводил 
клуб. То набирал "-4", то удалялся на ровном месте. В Риге на льду 
относительный порядок, пусть это и не слишком видно. Но в таких условиях 
Лукас быстро сник.  
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С. Жуков: "Локомотив" ведет поиск даже в детских садах, одной школы 
мало (Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 октября 2017) 
Экс-защитник Сергей Жуков ныне отвечающий за работу детских школ в 
"Локомотиве", поделился мнением о работе ярославских хоккейных школ. 
"Самое главное - массовость. Одной школы Ярославлю точно было мало, ее не 
хватало для того числа ребят, которых мы можем набрать. Мы ищем детей в 
детских садах, ежегодно в наши школы приходят около 200 человек. Если бы 
была одна школа, то мы бы не смогли принимать столько ребят. 
Мы разработали специально программу для наших тренеров. Она включает 
методики по последовательному обучению хоккейным навыкам для ребят от 6 
до 16 лет. Мы проанализировали систему подготовки в разных странах мира, 
затем создали рабочую группу с привлечением иностранных специалистов и 
сформулировали свою программу. Кстати, мы разработали программы для 
тренировок на льду и на земле, чтобы молодые хоккеисты развивались 
всесторонне. В программах очень много нюансов, в наших планах довести это 
все до конца, сейчас мы постоянно их дорабатываем. Возможно, работа 
закончится в следующем сезоне", - цитирует Жукова официальный сайт лиги.  
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